
 

第４回 E20 中央道を跨ぐ橋梁の耐震補強工事施工不良に関する調査委員会 

の概要について 

 

２０２１年２月１８日１０時３０分から、中日本高速道路株式会社東京支社会議室

において、第４回 E20 中央道を跨ぐ橋梁の耐震補強工事施工不良に関する調査委員

会（以下「委員会」という。）を開催しました。委員会の概要は以下のとおりです。 

 

１．議    事 

（１）施工不良箇所の再施工の状況報告 

（２）調査の進捗状況の確認 

   ①施工不良に関する調査状況 

   ②変更契約の検証状況 

   ③現時点における事実関係の整理 

（３）その他 

 

２．議事概要 

上記議事について事務局から説明があり、審議を行った結果、以下のような意見

があった。 

【主な意見等】 

 ・施工不良が判明した４箇所の施工は、特定の時期に、特定の者が関係していた

可能性もあるが、更に裏付け等の調査が必要である。 

 ・NEXCO 中日本に提出された施工体制と実際の現場での施工体制に齟齬があると

いう証言があり、受注者側の施工体制に関する疑義が生じていることから、

NEXCO 中日本は入札契約適正化法等に基づいた適切な対応を行う必要がある。 

 ・NEXCO 中日本側の施工管理体制について、十分な管理・検査体制が確保されて

いなかったという状況が見られるため、その背景・経緯等について、更なる調

査・検証が必要である。 

 ・変更契約に関して、増額の根拠に不明確な点があることなどが判明しており、

変更契約金額の妥当性に疑義が生じていることから、工期延長の理由と合わせ、

更なる調査・検証が必要である。 

 ・今後、NEXCO 中日本における耐震補強工事の完成目標の捉え方など、本件事案

の発生に影響を与えた可能性のある背景について、更なる調査・検証が必要で

ある。 

 

以 上 
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【オブザーバー】 

杉山 俊幸(すぎやま としゆき)（山梨大学 理事・副学長） 

角田  淳(かくた あつし)   （弁護士） 

楠  茂樹(くすのき しげき) （上智大学法学部 教授） 

座間  博(ざま ひろし)    （弁護士） 

前佛 和秀(ぜんぶつ かずひで)（国土交通省道路局国道・技術課長） 


